

《单词百科:immunity是什么意思?immunity怎么发音?immunity的解释和用法》

英语单词immunity是什么意思?immunity怎么读?immunity怎么发音?简答网为您整理了immunity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



immunity怎么读

immunity的读音:[mju n ti]

immunity的意思

1、n.免除，豁免;免疫力;

immunity的相关词组

- 1、active immunity 自动免疫性;
- 2、diplomatic immunity 外交豁免权;

- 3、innate immunity 先天免疫，自然免疫；
- 4、antiviral immunity 抗病毒免疫；
- 5、antitoxic immunity 抗毒免疫；
- 6、antimycotic immunity [医]抗真菌免疫；
- 7、antifungal immunity [医]抗真菌免疫；
- 8、adoptive immunity 过继免疫；
- 9、adaptive immunity 适应性[获得性]免疫；
- 10、acquired immunity 后天免疫性；
- 11、congenital immunity 先天性免疫；
- 12、concomitant immunity 伴随免疫；

immunity的近义词

- 1、concession n.让步，妥协；特许权；优惠；
- 2、exception
n.例外，一般情况以外的人（或事物），除外；反对，批评；[法律]异议，反对；
- 3、exemption n.（义务等的）免除；免（税）；（收入中的）免税额；
- 4、freedom n.自由，自主；直率；特权，特许；自由权；
- 5、imperviousness 不透性；不通透性；不透水；

immunity的双语例句

- 1、They respected diplomatic immunity as valid.

他们承认外交豁免权有效。

- 2、The police are offering immunity to witnesses.

警方对证人将免予起诉。

3、The newcomers lacked immunity against local strains of the disease.

新来的人对这一疾病在当地的几种类型缺乏免疫力。

4、Objective To explore protective immunity effect hepatica infection induced by soluble egg antigen (SEA) in rats.

目的探讨肝毛细线虫虫卵可溶性抗原 (SEA) 诱导保护性免疫的效果。

5、Objective To investigate the alteration of cellular immunity in the upper respiratory infection.

目的研究婴幼儿上呼吸道感染时细胞免疫状况的变化情况。

6、Once you have had a cold you build up immunity to that particular virus.

你一旦患上感冒,你的身体就会产生对付那种病毒的免疫力。

7、Currently that gear list puts me 8 defense rating shy of crit immunity.

上面那张装备标准还差8防御等级才达到完全防爆击。

8、Conclusion: Protein in silkworm chrysalis can increased cellular and humoral immunity in mice evidently.

结论: 蚕蛹蛋白明显增强小鼠的细胞免疫和体液免疫功能。

9、The embassy official claimed diplomatic immunity and was later released.

那名使馆官员申请外交豁免,随后被释放。

10、Because of the immunity of the immature insects, it'simportant to spray regularly.

由于幼虫对药物有免疫力,因此必须经常喷药。

11、The vaccine provides longer immunity against flu.

这种疫苗对流感的免疫效力时间较长。

12、They could facilitate normal body functions as repairing and immunity.

它们可以促进身体的正常功能,如修复和免疫权。

13、Objective In order to inoculate situation of child re n's Hepatitis B vaccine, evaluation immunity effect.

[目的]解儿童乙肝疫苗接种情况, 评价免疫效果.

14、A few kinds of kinds does oneself immunity hepatitis have?

自身免疫性肝炎有几种类型?

15、High levels of stress may lower your immunity to common illnesses.

压力过大可能会使你对常见疾病的免疫力下降.

16、Active CD 4 + and CD 8 + T cells have antitumor immunity and therapy functions.

活化CD4+和CD8+T细胞,同时产生抗肿瘤免疫和治疗作用.

17、Ostrich Kidney rich in protein, vitamins and minerals, helps to enhance metabolism and strengthen immunity.

鸵鸟肾含丰富蛋白质、维他命及矿物质, 并能促进新陈代谢和增强身体免疫力.

18、Is involved in growth, regulation and immunity.

促进生长, 调节和免疫功能.

以上是简答网为您整理的immunity怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于immunity

的用法、immunity的释义、i

mmunity的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/immunity>